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Aciap-BM sedia o primeiro 
‘Café com Negócios’ do ano
Evento reúne empresários de vários segmentos para networking

A primeira edição do Café 
com Negócios em 2025, reali-
zada pela Associação Comer-
cial, Industrial, Agropastoril e 
Prestadora de Serviços de Barra 
Mansa (Aciap-BM), acontece 
nesta quinta-feira, dia 06, às 
07h30.  O evento, que já se tor-
nou tradicional no município, 
também conta com represen-
tantes de empresas de diferentes 
segmentos de outras cidades da 
região. A inscrição é gratuita e 
pode ser feita pelo número (24) 
3323-4861 ou pelo Whatsapp 
(24) 99907-4475. A sede da 
ACIAP-BM fica localizada na 
Avenida Domingos Mariano, 
196,  no Centro. 

Com o objetivo de promo-
ver a troca de conhecimento 
e networking entre os empre-
sários do Sul Fluminense, o 
encontro proporciona a reali-
zação de parcerias e negócios 
entre os participantes. O pre-
sidente da ACIAP-BM, Ma-
theus Gattás, destacou o su-
cesso do projeto e aproveitou 
para convidar os empresários a 
participar do evento. “O Café 
com Negócios é um projeto 
de sucesso da nossa Casa, que 
vem trazendo muitos benefí-
cios a quem participa, muitas 
parcerias têm sido feitas aqui. 
Por isso, quero convidar os em-
presários da região a estarem 
conosco neste primeiro evento 
do ano, que já trará um tema 
pertinente a quem tem o seu 
negócio”, falou Gattás.

Tema do encontro

Para a primeira edição do 
ano, que contará com o apoio 
da BYD RioZen, a mini pales-
tra será com o tema “Café com 
Estratégias - Como planejar e 
traçar as melhores estratégias 
em 2025 para alavancar os seus 
negócios”, ministrada pelo con-
sultor de Estratégia Empresa-

rial, Marcello Souza
- Essa palestra visa desper-

tar no participante a reflexão 
sobre como atuar com garra e 
inteligência no atual cenário hi-
percompetitivo de mercado, vi-
sando inclusive se diferenciar da 
concorrência e obter êxito nos 
seus negócios, suas vendas – ex-
plicou ele, acrescentando que o 

conteúdo apresentado trará vá-
rias dicas práticas e indicação de 
ferramentas a aplicar.

Souza salientou a importân-
cia do planejamento para os ne-
gócios, frisando que, mesmo que 
o empresário ainda não tenha se 
organizado, ainda há tempo para 
se preparar. “Toda virada de ano 
traz uma energia nova e a disposi-
ção para buscar com afinco os ob-
jetivos e metas e então prosperar. 
Muitas empresas traçam as suas 
estratégias no final de um ano 
para trabalharem-na no ano se-
guinte. Mas não é porque o ano já 
começou que ela não deva deixar 
de ser feita, não é mesmo? Afinal, 
ainda há muita estrada a percor-
rermos”, ressaltou, lembrando que 
a palestra é destinada, de modo 
geral, a empresários, empreen-
dedores, gerentes e líderes “que 
acreditam que podem ter um 
pensamento estratégico aliado ao 
desejo de tornar o seu negócio um 
sucesso, buscando resultados me-
lhores que nos anos anteriores”

- Um dos grandes proble-
mas que percebo ao longo da 
minha carreira de mais de 25 
anos imerso no mundo da Ges-
tão é que muitos deles ficam 
tão mergulhados nas questões 
operacionais do dia a dia que 
se esquecem da importância de 
um olhar atento ao mercado e 
aos seus próprios negócios, as-
sim, correndo riscos, deixando 
de aproveitar oportunidade e se 
acostumando a viver em meio ao 
caos – disse o consultor. 
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Primeira palestra será ministrada pelo consultor de 

Estratégia Empresarial, Marcello Souza

deputado Munir prevê novos projetos
A volta das sessões no ple-

nário na Assembleia Legisla-
tiva do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) não foi marcada 
somente pela eleição da mesa 
diretora da Casa para alguns 
deputados. Para o deputado 
estadual Munir Neto (PSD), 
que começou o dia em seu 
gabinete, o início da semana 
foi intenso com a elaboração 
de novos projetos de lei e reu-
niões com foco em doenças ra-
ras, cultura, saúde, audiovisual 
e desenvolvimento socioeco-
nômico do interior.

- Na verdade, estamos dan-

do continuidade aos trabalhos, 
que não pararam em janeiro. 
Já definimos alguns projetos 
de lei que daremos entrada ao 
longo do mês e debatemos al-
gumas ações que precisam ser 
empreendidas - disse Munir 
Neto. 

Entre as ações, estão cons-
cientização e prevenção do 
AVC, fornecimento de prote-
tor solar a pacientes de Lúpus, 
qualificação de mão de obra 
no interior para o mercado au-
diovisual, ampliação do acesso 
à cultura para populações de 
baixa renda e continuidade 

de parcerias estratégicas com 
o Estado, que fomentam o de-
senvolvimento do Sul Flumi-
nense e de todo o estado.

Munir também participou 
da eleição da mesa diretora, que 
reconduziu o deputado Rodri-
go Bacellar (União Brasil) à 
presidência da Alerj. “Bacellar 
sempre manteve um diálogo 
aberto com todos os parlamen-
tares e partidos, independente-
mente de corrente ideológica. 
E isto é muito relevante, pois 
muitas pautas importantes 
para a população unem todos 
os partidos da Casa, como foi o 

caso do projeto que criou a Lei 
Estatuto dos Raros”, lembrou 
Munir, autor da lei, e que votou 
pela reeleição de Bacellar.

O deputado acrescentou 
que parte das reuniões desse 
início de legislativa são frutos 
do trabalho desenvolvido ao 
longo de todo o mês de janei-
ro. Entre eles, as várias reuniões 
articuladas por ele, como a da 
APAE Rio e com a Fecomércio, 
com a participação da Prefeitu-
ra de Volta Redonda, que im-
pulsionarão a saúde e o desen-
volvimento econômico do Sul 
Fluminense.

TAC firmado com prefeitura de Paraty 
garante direitos de alunos PCDs

A Defensoria Pública do Es-
tado do Rio de Janeiro, em par-
ceria com o Ministério Público 
(MPRJ), celebrou um Termo 
de Ajustamento de Conduta 
(TAC) com a Prefeitura de Pa-
raty para garantir a efetivação 
dos direitos dos estudantes com 
deficiência na rede municipal 
de ensino. Por meio da ação ci-
vil pública, a DPRJ identificou 
diversos problemas no atendi-
mento educacional inclusivo 
no município e, com o TAC, 
estabeleceu metas e prazos para 
a sua superação.

Entre as medidas previstas 
no acordo, destaca-se a realiza-
ção de concurso público para o 
preenchimento de vagas de pro-
fessores e agentes, com cadastro 
de reserva para garantir a con-
tinuidade do serviço. Enquanto 
o concurso não for finalizado, 
o município se compromete a 
realizar um processo seletivo 
simplificado para contratação 
temporária, garantindo que ne-
nhuma sala de aula fique sem o 
apoio necessário.

A estrutura física das esco-
las também será transformada. 

O TAC prevê a criação de cin-
co novas salas de recursos mul-
tifuncionais permanentes em 
escolas estratégicas do municí-
pio, além da garantia do funcio-
namento adequado das salas já 
existentes. 

Duas salas de recursos 

multifuncionais itinerantes 
também serão criadas para 
atender escolas na zona rural e 
costeira, equipadas com tecno-
logia assistiva e equipes multi-
disciplinares. Além disso, o 
atendimento individualizado 
também foi uma prioridade 

estipulada entre as instituições 
e o município. O TAC deter-
mina a elaboração de planos 
educacionais individualizados 
(PEI) e planos de atendimento 
educacional especializado para 
todos os alunos com necessi-
dades especiais, em consonân-
cia com a legislação federal. A 
formação continuada dos pro-
fissionais da educação também 
está prevista, com cursos de 
atualização em educação espe-
cial a cada 18 meses.

– A celebração desse TAC 
foi um marco muito impor-
tante no município de Paraty. 
Conseguimos firmar um com-
promisso com o município, 
cujo objetivo final é viabilizar 
a inclusão de dezenas de alu-
nos com deficiência no am-
biente escolar e permitir uma 
real inserção na sociedade – 
explicou a defensora pública 
Flávia Mac-Cord.

Em caso de descumprimen-
to, o acordo prevê multa de R$ 
50 mil por item não cumprido, 
com valor máximo de R$ 500 
mil, a ser revertida em ações de 
interesse público no município.
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Prefeitura de Piraí fecha 
parceria com Ambev

Vice-prefeitos da região tem 
protagonismo em secretarias

Moradias populares

Atividades esportivas

Sobre o programa

‘Limpa Rio’ em Barra Mansa

A prefeitura de Piraí anun-

ciou nesta segunda-feira 

(03) que a cidade avança 

em uma parceria históri-

ca com a empresa de be-

bidas Ambev para trazer 

novos recursos à cidade. 

Com a assinatura do pre-

feito Luiz Fernando Pezão 

e do secretário de Desen-

volvimento Econômico, 

Breno Borges, Piraí rece-

berá um projeto na Mata 

do Amador, que construi-

rá salas, novos espaços de 

lazer e esporte, reformará 

um campo de futebol, 

além de revitalizar uma 

trilha ecológica. O pro-

jeto prevê capacitações 

em tecnologia para ge-

ração de empregos e um 

programa de empreen-

dedorismo feminino para 

ampliar as oportunidades 

para a população.

O primeiro mês dos go-

vernos municipais que 

foram eleitos para o 

mandato de 2025 a 2028 

passou com trabalho re-

dobrado para os vice-pre-

feitos da região que acu-

mularam novas funções. 

Em Barra Mansa, por 

exemplo, a vice Luciana 

Alves assumiu a Secreta-

ria da Pessoa com Defici-
ência. Na última semana, 

inclusive, ela chegou até 

a fazer um intercâmbio 

com a pasta de Volta 

Redonda, sob comando 

de Washington Uchôa. 

A intenção foi fortalecer 

a parceria e avançar em 

projetos voltados às pes-

soas com deficiência.

Em Piraí, o vice do governo 

de Luiz Fernando Pezão, 

Alexsandro Sena, assumiu 

a Secretaria de Obras, Ur-

banismo e Habitação. Em 

seu primeiro mês a frente 

da pasta, Sena já encarou 

um projeto com o Gover-

no Federal para constru-

ção de cerca de 100 ca-

sas populares, sendo 50, 

destinadas para atender 

famílias beneficiadas pelo 
aluguel social devido as 

obras de duplicação da 

Serra das Araras.

Já na pasta de Esporte, 

o vice-prefeito de Angra 

dos Reis, Rubinho Meta-

lúrgico, elencou os prin-

cipais feitos do primeiro 

mês a frente da secreta-

ria em suas redes sociais. 

Em janeiro, Angra sediou 

a Corrida de Santos Reis, 

o retorno de aulas espor-

tivas, realizou o Festival 

Sub-11 e Sub 13, além de 

recreação nos bairros e o 

Projeto Botinho, com au-

las de natação e técnicas 

de salvamento.

Nos últimos dois anos, o 

Limpa Rio já havia con-

templado o Rio Barra 

Mansa e o trecho do Rio 

Paraíba do Sul conhecido 

como ‘Canal do Sesc’, no 

Ano Bom. O Limpa Rio re-

aliza um importante tra-

balho nos municípios flu-

minenses, promovendo 

o desassoreamento dos 

rios e garantindo o fluxo 
de água e a estabilização 

das margens. A ação pre-

vine erosões e contribui 

para reduzir o risco de 

inundações durante os 

períodos de chuvas in-

tensas, proporcionando 

segurança para a popu-

lação das áreas próximas 

aos corpos hídricos.

O Programa Limpa Rio, 

desenvolvido pela Secre-

taria de Estado do Am-

biente e Sustentabilida-

de, por meio do Instituto 

Estadual do Ambiente 

(Inea), começou a benefi-

ciar o Rio Bocaina em Bar-

ra Mansa. O prefeito Luiz 

Furlani esteve no local e 

acompanhou a atuação 

da equipe. “Esse serviço 

é muito importante, prin-

cipalmente nesta época 

de grandes chuvas. Mais 

uma vez eu quero agrade-

cer ao governador Cláu-

dio Castro, um parceiro 

que muito nos ajuda, e 

ao secretário estadual do 

Ambiente, Bernardo Ros-

si”, disse o prefeito.
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Parceria prevê novas construções e capacitações

Em BM, a vice acumula a pasta da Pessoa com Deficiência
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